

Lancement du site Internet pour soutenir les droits de l'enfant



Le comité départemental des Droits de l'Enfant de la Loire (CDD42) ouvrira son site Internet le 20 novembre à l'occasion du 26^e anniversaire de la Convention internationale des droits de l'enfant. Une convention de 54 articles adoptée le 20 novembre 1989, entrée en application en France le 6 septembre 1990. Le 6 novembre dernier en mairie de Saint-Étienne, les représentants du Comité départemental et les élus ont rappelé le but du comité : Promouvoir le texte

de la Convention et toute initiative prise en faveur des enfants tout en faisant émerger les problématiques et les avancées à destination des élus et de la société civile. Le site Internet : <http://cdde42.wix.com/> accueillera à 11 h précises, pendant une minute d'un « Clic » pour les droits de l'enfant à 1 € pour chaque connexion. L'opération sera financée par la société HEI (Hygiène et environnement industriel) partenaire officiel.



À l'occasion du 26ème anniversaire de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant, le C.D.D.E. lance son site internet

<http://cdde42.wix.com/accueil>
lancement du site officiel le 20 novembre 2015

Vendredi 20 novembre, un «CLIC» pour les droits de l'enfant :
à 11h précises, et pendant 1 minute, HEI reverse 1€
par connexion enregistrée par le CDDE



COMITÉ DÉPARTEMENTAL DES DROITS DE L'ENFANT
ESPACE BORIS VIAN - OCCE - FRANCAS - LA JPA - AMICALE CHAPELON - CENTRE SOCIAL MONTFERRÉ LA COTONNE - ENFANCE ET PARTAGE - HODE - SECOURS POPULAIRE - LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT - SERVICE JEUNESSE VILLE ST PRIEST EN JAREZ - CENTRE SOCIAL ARLEQUIN

Des actions et un site Internet pour le droit des enfants

Innovation. Le 20 novembre sera officiellement lancé le site web du comité départemental des droits de l'enfant. Un lancement marqué par une campagne de collecte de fonds au profit des actions en faveur des enfants.

Le 20 novembre 1989 était adopté à l'unanimité par les états membres de l'ONU la Convention internationale des droits de l'enfant. Depuis, cette date anniversaire se veut un focus sur les droits de l'enfant afin de rappeler à chacun la vigilance quant au maintien de ces droits. Et c'est justement cette date-là qui a été choisie pour le lancement du site Internet du comité départemental des droits de l'enfant (CDDE). Et Philippe Chastel, directeur de l'Espace Boris-Vian, d'expliquer : « Le comité existe de façon informelle depuis 1991 et chacune des structures travaille tout au long de l'année pour développer des actions en faveur des enfants. Le comité promeut et défend le texte de la convention internationale des droits de l'enfant, et par là même toute initiative prise dans la Loire en faveur des enfants, sensibilise le public, fait émerger des problématiques et met en évidence les avancées de terrain liées aux droits et devoirs des enfants en lien avec les élus, les institutions et plus largement la société civile. N'étant pas constitués en association, nous n'avons ni téléphone, ni siège social. Ce site va nous permettre de centraliser toutes nos actions, tous nos outils. »

12

C'est le nombre de structures qui sont membres du CDDE : l'Espace Boris-Vian, l'Office central de coopération à l'école, les Francas, la JPA, l'amicale laïque Chapelon, le Centre social Montferré-La Cotonne, Enfance et partage, la Ligue de l'enseignement, le service jeunesse de Saint-Priest-en-Jarez, le centre social Arlequin, le secours populaire et Hode.



■ Le nouveau site web sera officiellement lancé le 20 novembre. Photo d'illustration Joël Philippon

Un site adressé aux enfants et aux institutions

Ce site, encore actuellement en construction, a été rendu possible par l'investissement de Marina, qui sera ensuite chargée de le faire vivre jusqu'en été 2016.

une minute, elle reversera 1 euro par connexion enregistrée, pour développer des actions en faveur des enfants. ■

Adresse : [Différentes rubriques y seront proposées tant en direction des enfants que des institutions ou des professionnels. Des ressources pédagogiques seront également accessibles, entre autres pour les enseignants. De même, les différentes](http://cdde42.wix.com/L'accueil sera accessible à partir du 20 novembre.</p>
</div>
<div data-bbox=)

actions y seront capitalisées. « Il sera aussi possible pour quiconque de nous contacter. » La société de nettoyage Hygiène et Environnement industriel (HEI) étant partenaire du site, le 20 novembre à 11 heures, pendant